
Dólar modera caída, pero cierra sobre los \$1.010



El dólar comenzó la semana con un fuerte descenso, pero al final moderó la caída, tras el repunte de la semana pasada. El cobre avanzó 1,7% este lunes, y se esperan varios datos relevantes estos días en EE.UU. La divisa cerró en \$1.011,30, una baja de \$6,1 respecto al viernes pasado. “La divisa mostró bajas, señalando caídas fugaces (...) que lo situarían bajo \$1.020 al cierre, al conocer cifras anticipadas de dinamismo en el sector servicio”, dijo GHTrading. Mientras que Felipe Sepúlveda, de Admirals, dijo que “el dólar se mantiene atento al precio del cobre y datos de empleo de EE.UU.”
